St-Sorlin

Justice

L'ancien enseignant mis en cause fera une réunion publique ce jeudi 8 septembre

Philippe Ruelen, ancien enseignant du village qui, avec un intervenant en classe, avait fait l'objet d'une enquête pour corruption de mineurs commise au sein de l'école, viendra à Saint-Sorlin donner les conclusions de cette enquête menée par le procureur de la République. Tous les parents d'élèves sont invités.

Ce jeudi 8 septembre à 20h, au foyer rural ou devant l'école (le lieu n'est pas encore connu en attendant le feu vert du maire), Philippe Ruelen, ancien enseignant de l'école du village qui utilisait l'outil Internet en classe avec ses élèves, invite les parents d'élèves à une réunion publique lors de laquelle il livrera les conclusions de l'enquête menée par le procureur du TGI de Bourg. L'année dernière en

mars/avril, un enfant de l'école aurait reçu un message électronique à caractère pornographique dans sa boîte mail, comme cela avait été porté à la connaissance du conseil d'école. L'enseignant, ainsi qu'un intervenant en classe et accompagnateur de la classe Découverte, ont fait l'objet d'une enquête diligentée par le procureur pour corruption de mineurs commise au sein de l'école. Philippe Ruelen fera lecture de la lettre envoyée cet été par le procureur de la République dans laquelle il est précisé que "les investigations ont permis de vous mettre hors de cause, et ce sans aucune réserve. Il en a été de même pour M. (l'intervenant en classe cité plus haut. N.D.L.R.). En l'absence de toute infraction pénale, j'ai donc procédé au classement sans suite de cette affaire. Les investigations n'ont malheureusement pas permis d'identifier

les auteurs des lettres anonymes qui m'avaient été adressées". L'enseignant livrera aussi d'autres éléments, notamment le fait que l'enquête a prouvé que la boîte mail n'avait pas été créée à l'école et que l'enfant ayant reçu le mail n'était pas scolarisé dans sa classe. Il devrait également donner son point de vue sur cette affaire nourrie de rumeurs qu'il juge être une cabale dont il a été victime afin de discréditer l'école. Bien qu'ayant demandé sa mutation suite à cette affaire, l'enseignant reviendra donc ce jeudi devant les parents d'élèves pour donner un terme à cette affaire.

→ Notez-le

> Forum des associations : le dimanche matin 11 septembre au foyer rural.